

# BALONMANO

M. Roquet

Ante nosotros nuevamente se está disputando este VII Campeonato Local de Balón Mano a 7 y en cuya reñida lucha para conseguir el primer puesto en la clasificación general nuestro equipo vuelve a ser el protagonista; con el aval de haber conquistado dicho galardón el año pasado. En la actualidad ocupamos un puesto muy honroso en la clasificación; ya que vamos los primeros empatados con la Peña Antorcha y hemos demostrado a lo largo de los encuentros jugados por nuestro equipo el magnífico conjunto que este año hemos presentado en este Torneo.

Tan sólo hemos perdido un partido en los ocho hasta la actualidad jugados; dicho encuentro más bien fué perdido por la poca confianza que se apoderó de nuestros jugadores en los dos o tres primeros encuentros; que a la potencia del equipo, sin embargo pronto se restableció nuestro juego habitual y en los otros encuentros hemos conseguido brillantes victorias para nuestros colores. No es aventurado decir que muy fácilmente podríamos renovar el título de Campeones locales de Balón Mano a 7 tan magníficamente conquistado el pasado año, tenemos confianza en nuestro conjunto ya que a no dudar

es uno de los mejores del Campeonato por no decir técnicamente el mejor, sin embargo no podemos dejar de desestimar los restantes equipos de los cuales, hay algunos cuya potencia hace tambalear de uno a otro el primer puesto de la clasificación general. Los partidos que nos faltan se presentan con un cariz muy reñido ya que siendo las últimas jornadas las que actualmente se están jugando, nuestros contrincantes ya están entrenados para oponernos una fuerte resistencia, que nuestros jugadores tratarán de contrarrestar, consiguiendo a no dudar resultados honrosos que harán brillar nuevamente el nombre de la Agrupación en este VII Campeonato local de Balón Mano a 7.

### **Escribieron este número:**

*Francisco Garrell  
Pedro Bruach  
Carlos Pagés  
Francisco Bellavista  
Marcelo Molins  
Francisco Villá  
Marcelino Roquet*

**DIRECCION:**

**Esteban Durán Ventura**

---

LA PLUMA ES LENGUA DEL ALMA.— Cervantes.